

EDIFICATION : FONDONS-NOUS SUR LA GLOIRE DE DIEU POUR CONFONDRE NOS ADVERSAIRES !

Texte de base : **Psaume 8.3b**

« ...Tu as fondé ta gloire pour confondre tes adversaires. »

L'homme est l'image et la gloire de Dieu (**1 Corinthiens 11.7**). Mais tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu (**Romains 2.23**). Christ, le fils de Dieu, étant le reflet de sa gloire et l'empreinte de sa personne, et soutenant toutes choses par sa parole puissante, a fait la purification des péchés et s'est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts (**Hébreux 1.3**). Car il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât à la perfection par les souffrances le prince de leur salut (**Hébreux 2.10**).

Il est utile de savoir que tous ceux qui sont nés de Dieu ont l'Esprit de Dieu, et l'Esprit de gloire repose sur eux (**1 Pierre 4.14**). Ainsi, le Dieu de toute grâce, qui nous a appelés en Jésus-Christ, à sa gloire éternelle nous perfectionne lui-même, nous affermit, nous fortifie et nous rend inébranlables face à nos adversaires (**1 Pierre 5.10**). Celui que Christ a justifié a des fondements éternels (**Proverbes 10.25b**) ; Christ ayant été fait sagesse pour nous, nous a rendus sages afin que nous héritions la gloire (**1 Corinthiens 1.30 ; 3.35a**).

Pour nous fonder sur la gloire de Dieu, en vue de confondre nos adversaires, nous ne devons pas négliger le don qui est en nous. Au contraire, nous devons nous occuper de ces choses, nous donner tout entier à elle, afin que nos progrès soient évidents pour tous (**1 Timothée 4.14-15**).

L'Esprit de gloire qui est en nous doit être constamment ranimé. Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donnés, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse (**2 Timothée 1.6-7**). Nous devons continuer de nous fortifier dans cette grâce qui est en Jésus-Christ et accepter de souffrir comme un bon soldat de Jésus-Christ. Car il n'est pas de soldat qui s'embarrasse des affaires de la vie, s'il veut plaire à celui qui l'a enrôlé ; et l'athlète n'est pas couronné, s'il n'a combattu suivant les règles. Il faut que le laboureur travaille avant de recueillir les fruits.

Comprenons que le Seigneur nous donnera l'intelligence en toutes choses, pour faire face à nos adversaires. (**2 Timothée 2.1-7**). Nous avons été prévenus que dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles où les hommes remplis de toutes sortes de méchancetés, vont s'opposer à nous et à tout ce qui est de Dieu (**2 Timothée 3.1-5**).

L'exercice pratique pour nous consistera à prendre pour exemple l'apôtre Pierre, qui, fondé sur la gloire de Dieu, a confondu tous les adversaires de l'Évangile de Jésus-Christ, pendant son ministère (**Actes 4.1-21**).

SHALOM !